

Los auditores enfrían la euforia del Gobierno valenciano sobre la recuperación económica, los concursos de acreedores subirán hasta un 30 por ciento en 2022

El sector más perjudicado por la crisis es el industrial y dentro de este, el del automóvil.

La economía valenciana tardará en salir del socavón al que entró con el estallido de la pandemia y en el que se ha mantenido con la crisis de Ucrania. Mientras la oposición culpa a la Generalitat valenciana de no saber gestionar la situación actual e insiste en que las actuales políticas fiscales están ahogando a empresas y autónomos, **el Consell asegura que todos los indicadores económicos son mejores que cuando gobernaba el PP**. Como prueba, insisten está la **elección de Volkswagen para instalar su gigafactoría en Sagunt**.

Sin embargo, el Colegio de Auditores de la Comunitat Valenciana ha presentado hoy las conclusiones del **“Análisis de la Situación Económica 2022”** en el que concluyen que la recuperación económica no llegará hasta finales de 2023, al menos así lo estiman el 70 por ciento de los encuestados. “Hace un año, previmos que la crisis podría acabar a finales de 2022, sin embargo, este nuevo escenario en el que nos encontramos ha retrasado un año las previsiones que estimábamos”, explica **Rafael Nava, presidente del Colegio de Auditores de la Comunidad Valenciana**. A esto se le añade que el colectivo advierte que el crecimiento económico será muy inferior al estimado por el último panel de **Funcas** (4,8 por ciento).

Estas dificultades económicas han traído además problemas de solvencia en las empresas valencianas. Prueba de ello es que durante el primer trimestre de este año, los **concurso de acreedores** crecieron en la Comunitat hasta un 10 por ciento. Ante esta realidad, los profesionales de auditoría estiman que **el año acabará con un aumento de entre el 20 y 30 por ciento**. **“La situación de la Comunidad Valenciana en este sentido es especialmente sensible debido al tipo de tejido empresarial existente**. Una parte importante de este incremento del número de concursos tiene su origen en los procedimientos concursales de personas físicas naturales no empresarios y en los autónomos”.

La encuesta se ha realizado entre el colectivo de profesionales de la auditoría con más de 350 respuestas.

El sector más perjudicado

Si bien durante el inicio de la pandemia los sectores más perjudicados fueron el turismo y la hostelería, ahora ha sido la industria el sector más castigado, debido al incremento de precios y desabastecimiento de las materias primas”, señala el presidente del Colegio de Auditores. **Dentro del sector industrial, la automoción es el siguiente sector más golpeado por la crisis en la Comunitat Valenciana.**

Por su parte, ante las medidas impulsadas por el Gobierno en el denominado “plan antiguerra”, **los auditores valoran que traerá como consecuencia que la inflación se reduzca de 1 a 3 puntos aproximadamente.** “Venimos de unos meses con una inflación que ha rozado el 10%, una cifra histórica en nuestro país que está dejando consecuencias a gran escala en las empresas de nuestra autonomía”, ha recordado Nava. De hecho, según este colectivo profesional, la mayor problemática a la que se enfrentan las empresas valencianas en la actualidad son la liquidez y el desabastecimiento de materias primas.

<https://www.larazon.es/comunidad-valenciana/20220530/wgxjwmc4c5ecjg7iavgwlqvo2u.html>